

2019
8/3 発行
8月号(1)

ヤンキース

タイムズ



仁助が抜けたサードを
必死に守った眞太！

3つ目の県大会へ
しづちゅう浜北予選
スタート！

4回表 3ベースヒットで
まずは1点を返す發介

最終回 粘りの2ベースで
チャンスを生み出した龍飛！

意地のヒットで稔樹
に繋いだ瑠久！！

追い詰められた
新原戦！皆が繋いで
くれた打席で稔樹
値千金のサヨナラ
逆転ホームラン！

中々決まりなかつたJA代表。
その反省からか、しづちゅう浜北
支部予選が早くも始まつた！
1回戦は新原野球少年団ー前回
のJAでの悔しい思いから、1回
表から猛攻！先発仁之助に対し2
アウトからエラーでランナーを出
すと、3連続ヒット、止めは7番
内山選手に3ベースヒットを喰ら
い、4失点と波乱のスタートにな
つた！

その裏1番稔樹が先頭打者木一
ムラン放つ！しかし後続絶たれ1
点止まり・・・

仁之助、ここからは立ち直りO
行進。味方の反撃を待つ！

4回裏、先頭駿介が3ベースヒ
ットを打つと、内野ゴロの間にや
つと2点目！

しかし6回表にヒット、エラー
で3塁まで進まれ、2番内野に犠
牲フライを打たれ、更に追加点！

その裏、ランナーを置いて眞真
のタイムリー・テキサスヒットで一
点を返すが、いよいよ最終回！

2点のビハインドの大ピンチ！
ここで1アウトから龍飛が値千金
の2ベースヒット！更に瑠偉もラ
イト・テキサスヒットで1.3
塁！敢えて盗塁は避け、稔樹との
勝負にかけた！この緊張の中、稔
樹何とセンターオーバーを放ち、
ランナー一気に生還！サヨナラ逆
転3ランで奇跡の逆転勝ち！

日が変わつたが、昨日の逆転サ
ヨナラ勝ちの興奮が冷めない内に
始まつた準決勝、浜北フラザーズ
戦！

先発仁之助、まだ疲れが取れて
2回裏、2番手投手の乱調から
四球で一点を先制！

3回裏、眞太会心の3ベースヒ
ット放つも、「ここでは返せず！」

準決勝 疲れもあるが
5回を0点に抑えた
エース仁之助！

最終回を抑え
決勝に備えた
頼むぞ眞真！

ホームランも打つが
盗塁刺すなどでも
守備でも貢献した稔樹



この試合も
得点に繋がる
2ベースを
放った瑠偉！

脚と言う武器を
存分に魅せた瞬！

長打2本！
ホームランで
コールド勝ちを
決めた颯太の一撃

ロースコアで試合が動いたのは4回
裏、瑠偉が2ベースヒット放つと、ラ
ンナーを置き、颯太がレフトオーバーの3ランで一気にコールド勝ち
を決めた！
決勝戦は、昨年のしまむらうの覇者
スマールジャイアンツ戦！
初回は両チーム無得点。しかし2回
表からエラー等で2点を先制。

3回表、内野安打から四球やエラー、瑠偉のヒットがヒットトらしいヒットでこの回何と7点。点数が入るときはこんな感じなのか？
先発陣、2回で四死球3点制球力悪かったが三振も3つと内容は大味であったが0点。
3回裏は瑠偉がマウンドに。四球、ライト前ヒット等で2点を失う。
4回表には眞理のヒットから相手投手の大乱調もあり、この回の点。その裏からは颯太がマウンドに立ち着いて三者凡退に討ち取った。
点数からも言って、勝利は間違いない。しかし、5回のマウンドに立ったのはキャッチャーの稔樹そしてキャッチャーは初めてマスクをかぶる颯太。

しかし考えてみて！この1週間後にはJAの県大会が始まる！遊びになつてはいけない時期なのでは？不慣れなポジションで怪我でもしたら遊びで良いのか？

結果は0点に抑えることはできて優勝はした。しかし、単なる遊びになつてしまってはいけない！楽しむが間違ってはいけない！本気というのは、一生懸命でなければ、本当の楽しみに結びつかない！

JFAは初戦の相手はマクドナルドチャンピオン一勝つために何が必要なのか？もう一度、このチームに聞いて欲しい…

更に5回裏、相手の守備の乱れが続
き2点、6回裏にこれまたエラーで出
たランナーを置き、颯太がレフトオーバーの3ランで一気にコールド勝ち
を決めた！
決勝戦は、昨年のしまむらうの覇者
スマールジャイアンツ戦！
初回は両チーム無得点。しかし2回
表からエラー等で2点を先制。

3回表、内野安打から四球やエラー、瑠偉のヒットがヒットトらしいヒットでこの回何と7点。点数が入るときはこんな感じなのか？
先発陣、2回で四死球3点制球力悪かったが三振も3つと内容は大味であったが0点。
3回裏は瑠偉がマウンドに。四球、ライト前ヒット等で2点を失う。
4回表には眞理のヒットから相手投手の大乱調もあり、この回の点。その裏からは颯太がマウンドに立ち着いて三者凡退に討ち取った。
点数からも言って、勝利は間違いない。しかし、5回のマウンドに立ったのはキャッチャーの稔樹そしてキャッチャーは初めてマスクをかぶる颯太。

しかし考えてみて！この1週間後にはJAの県大会が始まる！遊びになつてはいけない時期なのでは？不慣れなポジションで怪我でもしたら遊びで良いのか？

結果は0点に抑えることはできて優勝はした。しかし、単なる遊びになつてしまってはいけない！楽しむが間違ってはいけない！本気というのは、一生懸命でなければ、本当の楽しみに結びつかない！

JFAは初戦の相手はマクドナルドチャンピオン一勝つために何が必要なのか？もう一度、このチームに聞いて欲しい…

駿介らしい
当たりが連続で
笑顔でガッツポーズ



試合経過

7/20 しづちゅう浜北予選 1回戦
新原野球少年団5-6浜名

	1	2	3	4	5	6	7
新原	4	0	0	0	0	1	0
浜名	1	0	0	1	0	1	3

7/21 しづちゅう浜北予選 準決勝
浜北ブラザーズ0-8浜名

	1	2	3	4	5	6	7
ブラ	0	0	0	0	0	0	
浜名	0	1	0	2	2	3	

7/21 しづちゅう浜北予選 決勝戦
浜名19-2浜北スマールジャイアンツ

	1	2	3	4	5	6	7
浜名	0	2	7	9	1		
スマ	0	0	2	0	0		

3度目の県大会を
決めた！今度こそ
県大会の舞台で
成果を出していこう！

